

Spendenbox vor Kufstein Galerien

Einer Firmentradition folgend verzichtet man in der Bodner Gruppe darauf, Kundengeschenke zu machen. Jährlich wird statt dessen einen Spendenscheck in der Höhe von € 10.000,- an einen karitativen Verein übergeben. In diesem Jahr wird der Verein „Herzkinder Österreich“ unterstützt, welcher Familien herzkranker

Kinder hilft, mit dieser Diagnose ihres Kindes umgehen zu können. Ein großer Teddybär mit der typischen Operationsnarbe auf der Brust steht noch bis Weihnachten vor den Kufstein Galerien, sowie eine Spendenbox in der Mall, wo jeder der selber für die Herzkinder spenden will, dies jederzeit tun kann. - Anzeige -



V. l. Sandra Bodner, Markus Rainer, Thomas Bodner

Foto: Angelika Lucke